



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村 ○辻・池原・三木・新垣・山下

才528回 例会 昭和61年5月19日(月)午後12時30分 於海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 西岡 豊 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 上野嘉一様(和歌山東南RC) 森 泰皓様(海南RC)
4. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 51名 出席率 79.69%
前回修正出席率 81.25%
5. 会長スピーチ 西岡 豊 会長

こんにちは。ビジターの方々ようこそいらっしゃいました。ロータリー財団の寄附額が皆様のご協力と委員長のお骨折によりまして一人平均が72.6%まで上昇致しました。ご協力ありがとうございました。それから先週先々週、出席率向上についてのファイアサイドミーティングの報告を各グループでしていただいています。今日も発表をしていただくことになっています。最後に終わった時点で総合的な2・3のテーマを掲げてそれについての賛否を皆様方にご相談したいと思っています。この時には、情報委員長の田村様にリーダーをお願いしたいと思っています。どうもありがとうございました。

6. 幹事報告 小嵐俊和 幹事

○ メーキャップ

西岡 豊君 小嵐俊和君 奥村匡敏君 (5/10 和歌山東南RC)

中野幸生君 (5/14 和歌山西RC)

○ 例会時間変更のお知らせ

有田南RC 5月27日(火)→同日PM 6:30 於 湯浅水産物商業(協)2F

○ 委員会報告

私達委員会の慣例になっている年間行事の温山荘の清掃ですが、同荘は市の専従の方がおられますので掃除が行き届いています。そこで理事会で相談の結果今年は湊公園の掃除をさせていただいたらと云う事になりました。申しわけございませんが6月9日の例会のあと2時頃より3時頃まで、なるべく大勢の方のご参加宜敷くお願いします。掃除の出来る服装で道具は当方で用意します。

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

Edward

○ 米山記念奨学会 中尾公彦委員長

本日、平尾先生と奥村君、米山功労者として満願になりましたので皆様方にご報告申します。

○ 親睦委員会より 海南RCとの合同ゴルフコンペのご案内

6/29(日)於 貴志川当クラブより4組出場

○ 会員増強 倉橋利幸委員長

来年度の新入会員を受付けたいと思います。二週間以内に申込んで下さい。

◎ ファイア・サイド・ミーティングの発表 例会の出席率を良くするために……

○ 2組 中野幸生君

出席率の悪い人に記名式のアンケートで聞いてみてはどうか。座席は指定する方が良い。出席表を各人のテーブルの上に置いた方が良い。SEに出来るだけ出席をお願いし、出来なければ代理者を決めた方が良い。欠席の多い人に厳しく声を掛ける。又紹介者に出席又はメーキャップを施して貰う。親睦の機会を多く持つ。情報の交換の出来る例会を作り工夫すべきである。委員会単位の集まりを多く持つ。新人に対する教育をする。情報交換のためなるべく早く出席するように心がける。

○ 5組 角谷勝司君

魅力ある例会にするために理事会でもっと企画をねってほしい。委員会の活動を活発に。夜間例会を月2回にする。会員増強する時にRCのインフォメーションをしっかりとやってほしい。メーキャップ制度の100%活用。座席は指定する方が良い。会員増強よりも全体のコミュニケーションを計る事が大切。ファイア・サイド・ミーティングはメンバーを代えて年4回位したらどうか。SAの人は最近タスキをかけていないが、かける方が良い。ロータリアンとしての意識、キッチリした心がまえが必要。

○ 6組8組 前窪紀文君

新人を推せんする時、出席のよく出来る人を選ぶ。入会の時に出席についての教育を徹底する。推せん者は同伴してメーキャップにつれる。欠席の理由を調べて解決策をねる。卓話は趣味に関するものが良い。席は新人の場合、知り合いと並びたいとの意見あり。ビジターに対して気持よくお迎えする。アンケートで趣味が合った者同志が情報交換をする。委員長が一人一生懸命するのでなく委員みんなで仕事をして貰う。そのために予算を計上する。みんなが出来るクラブ活動を多く計画する。

ニコニコ・米山・BOX

角谷 勝司君 中尾君等と土・日の2日間、大峯山へ上って来ました。

中尾 公彦君 海南の心誠講の方々につれてもらいました。

柳川和一郎君 7人目の孫が生まれました。市民スポーツ奨励賞を貰いました。県のテニス協会の会長にされました。

田岡 啓一君 子供が歯科医師の国家試験が通り就職もしました。ファイア・サイド・ミーティングの2組より会当日の余金ニコニコへ。

楠部 賢計君 ミーティングの発表、代って中野君にして貰いますので。

次回例会案内 昭和61年5月26日(月) PM 12:30 於 海南商工会議所